

**Afling.** (Von der Feuerwehr.) Mit den fast vollzählig erschienenen Kameraden feierte die Freiwillige Feuerwehr Afling gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Kainach den Florianitag mit einem Gottesdienst in der Pfarrkirche in Kainach. Nach Rückkehr nach Afling hielt Hauptmann Neukam eine Funkübung mit den Kameraden der Feuerwehr Afling ab. Nach Abschluß derselben sprach Hauptmann Neukam über Sinn und Zweck des Florianitages. Probefeuwehrmann Herbert Graller wurde als neues Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Afling angelobt. Mit einem kleinen Imbiß im Gasthaus Ortner wurde die Feier beendet.